

Lefebvre est énorme.....!

Ludovic LEFEBVRE a écrit une nouvelle page de l'histoire de l'ultra trail no limits samedi en devenant le premier à descendre sous les 50 heures sur l'Ultimate Swiss Run. L'homme du HSA a pris le record de l'épreuve en 47:52:23 lors de la troisième manche de l'Européen challenge 2009. Avec ou sans l'aide de son Team, la performance est énorme.

On a déjà utilisé tous les qualificatifs, tous les superlatifs pour évoquer les performances de Ludovic Lefebvre. Enorme, monstrueux, phénoménal, tout semble lui aller comme un gant. Il faut dire que le protégé de *Jack Grunningen* ne fait pas les choses à moitié. Mis en condition par *Lucas Bavaro* lors de l'Alpina race la première course du challenge, l'athlète du HSA a remis les choses au clair pour devenir le premier homme sous les 50 heures sur la prestigieuse course helvète de trail no limits.

Le tout avec une facilité et une détermination qui ne surprennent même plus. A force de générer autant d'attente à chaque course, Ludovic Lefebvre gère son incroyable destin. Luttant dangereusement avec ses propres limites sur plus de 47 heures, cette capacité hors du commun souvent décriée mais suscitant tous les fantasmes sportifs, le genevois se voulait heureux, simplement heureux : *"Je savais en venant ici que les conditions étaient réunies pour faire quelque chose. J'ai pris beaucoup de plaisir et j'ai aussi beaucoup souffert."*

Si lui en a pris, il aura surtout transporté le public Bernois dans une nouvelle dimension. Celle d'un homme qui explose course après course toutes les barrières du commun des mortels. *"Etre le premier sous les 50 heures, c'est beau..."*, avouait-il à peine sorti de l'épreuve sans être étonné par sa performance du jour. L'ancien record de l'espagnol *Garcia* semblait déjà d'un autre monde.

Que dire dès lors de la performance de Ludovic Lefebvre ? L'ultra helvète, qui s'offre pour la première fois le record d'une épreuve lors de sa première participation, a remis les pendules à l'heure. *Evito Garcia*, l'air désabusé, ne pouvait que constater les dégâts et l'écart qui le sépare désormais du nouveau roi *Lefebvre*. Si l'ultra no limits européen possède une densité jamais vu au plus haut niveau, l'athlète de *Jack Grunningen* est maintenant au dessus du lot, le coach du HSA a résumé la situation par cette phrase *« Outre sa capacité à relever les défis, c'est l'impression de tuer la douleur et les limites qui disparaissent à chacune de ses courses. Après cette course, je peux mourir, il m'a fait rêver. Ludw est énorme... non, pachydermique !!! ... »* (Accouplé à un grand sourire).

Lors de sa course en catalogne en mars, Lefebvre avait reconnu *"avoir retenu les chevaux"*. Qu'en est-il réellement lors de cette course où, seul contre tous sur plus de 160km, le chrono explose. L'avenir immédiat sera en juillet avec une finale qui promet énormément face à *Bavaro* (8), *Egall* (9) ou *Garcia*(4). On a hâte d'y être...